



吹き抜ける風がますます冷たくなってきました。しかし一方で、透き通った青空を見上げると心地よさを感じられる季節でもあります。

ハロウィンやクリスマスなど、ホープ内も装飾し、季節を感じながらそれぞれの活動に取り組んでいます。新型コロナウイルスの影響により普段通りとはいかない一年となりましたが、保護者の皆様、利用者の皆様におきましては日頃より様々な面でのご理解・ご協力を頂き、ありがとうございます。年末年始と慌ただしい日々が続きますが、健康面・安全面に配慮し支援に努めていきたいと思ひます。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。

今月号は、8月からの活動の様子をお伝えしたいと思います。



# 8月

暑い日が続いた8月は、夏ならではの遊び、水遊びをして体を動かしました。

水がとても気持ちいい時期。「冷たい」「気持ちいい」とたくさんの笑顔が見られました。

夏祭りは実施できませんでしたが、活動の中にヨーヨー釣りや魚釣り、くじ引きなどを取り入れ、夏祭り気分を味わっています。



# 9月

運動の秋・食欲の秋・芸術の秋。。

気候も良く、気持ちのいい季節でした。

クッキングや外遊び、机上課題など、様々な活動に取り組みました。

活動中の利用者さんの元気な声が良く聞こえてきました。



# 10月

全部署で芋ほりをしました。「とれた！」

「大きいよ!」「面白い形!」とでてくる

芋のことを嬉しそうに話してくれる利用者さんです。

芋を掘り終えた後は大根と人参を植えて、水かけや草取りを分担して育てています。どのくらい育ったか楽しみに見えています。

送迎の際はぜひ利用者さんと一緒に畑を見てみてくださいね。

10月はハロウィンパーティーも盛り上がりました。



11月 天候にも恵まれ、ホープ外での活動も取り入れています。児童発達支援や生活介護では、常潤高等学校へみかん狩りに、放課後等デイサービスでは慈眼寺公園や砂丘の杜公園に行きました。ホープ外での活動も取り入れ、公共の場でのマナーを学んだり施設内ではできない体験をしたりして楽しい時間となりました。



12月 寒い日が続きますが、天気のいい日には外遊びを取り入れて寒さに負けず過ごしています。

クリスマスやお正月などのイベントもあるこの時期は、各部署で制作やイベントにちなんだ活動に取り組み、季節を感じています。

また、10月に植えた大根も収穫し、おでんにして、とてもおいしそうに食べていました。

就労支援B型はお歳暮の時期に入り慌ただしくなってきましたが、丁寧に作業に当たっています。



 1月からも寒さに負けず、体調面・安全面に留意し、活動に取り組んでいきたいと思ひます 

### 年末年始休業のお知らせ

誠に勝手ではありますが、下記の期間はホープみさかえをお休みさせていただきます。ご繁忙の折、皆様にはご迷惑をお掛けすることと存じますが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

営業終了：令和2年12月29日（火）18：00

休業期間：令和2年12月30日（水）～ 令和3年1月3日（日）

営業開始：令和3年1月4日（月）8：30～ 通常通り営業